

## Attestation

AFNOR Certification atteste avoir procédé à une évaluation au sein de :

### NAT'KAPS LABORATOIRE

pour les activités suivantes :

FABRICATION DE COMPLEMENTS ALIMENTAIRES.

et sur le site suivant :

ZA du Bronut FR-56500 MOREAC

selon le modèle :

NF V01-006: 2008

« Place de l'HACCP et application de ses principes pour la maîtrise de la sécurité des aliments et des aliments pour animaux » reprenant les principes et étapes HACCP selon Codex Alimentarius CAC/RCP 1-1969, Rev.4-2003

Cette évaluation a été réalisée le : 2015-04-30

Un rapport a été établi reprenant la synthèse et les résultats de cette évaluation

Directeur Général d'AFNOR Certification

F. LEBEUGLE

La présente attestation ne porte que sur les champ et périmètre qui y sont indiqués. Elle est incessible et ne peut, en aucune manière, être modifiée unilatéralement, ni altérée. Cette attestation représente une appréciation positive d'un dispositif à un moment donné et non une certification, une garantie ou une notification de la conformité aux exigences de la législation ou d'une réglementation édictée par une administration nationale ou internationale. L'organisme ne saurait en aucun cas prétendre que lui-même ou ses produits/services sont en conformité avec la législation et/ou réglementation par le simple fait qu'il est titulaire ou dispose de la présente attestation. L'organisme s'engage à ne faire référence aux interventions d'AFNOR Certification et à cette attestation que dans le respect des principes de clafte é de sincérité et à prendre toute disposition afin d'éviter toute confusion notamment avec une certification de services ou un label au sens du code de la consommation. CERTI F 1245.3 11/2014



# Attestation

AFNOR Certification attests that an evaluation has been conducted within:

### NAT'KAPS LABORATOIRE

for the following activities:

#### PRODUCTION OF FOOD SUPPLEMENTS.

and in the following locations:

ZA du Bronut FR-56500 MOREAC

according to the specifications of:

NF V01-006: 2008

"Place of the HACCP system and application of its principles for controlling the safety of food and animal feeding stuffs" including HACCP principles and stages according to the Codex Alimentarius CAC/RCP 1-1969, Rev.4-2003

This evaluation was carried out on: 2015-04-30

A report has been drafted including the synthesis and results of this evaluation

Managing Director of AFNOR Certification

F. LEBEUGLE

This attestation embraces only the scope and perimeter here mentioned, it is untransferable and cannot, under any circumstances, be unilaterally modified or altered. This attestation represents a positive appreciation of a system at a given moment. It cannot be assimilated to a certification, a guarantee or a notification of conformity with the requirements of any law or regulation enacted by a national or international administration. Under no circumstances may the organisation claim that it or its products/services comply with laws and/or regulations simply because it is a holder of this attestation. The organisation commits itself to be unambiguous and sincere when referring to AFNOR Certification's interventions or to this attestation and to take all necessary measures in order to avoid any amalgam with a certification of services or a label as stated in the French Consumer Protection Code. CERTI F 1245.3EN 11/2014.